



Association de soutien et d'information face à la douleur
257, rue St-Armand, bureau 317
Chicoutimi (Québec) G7G 1S4

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE PRIX RECONNAISSANCE FACE À LA DOULEUR 2016 REMIS AU DR RÉMI BOUCHARD, MÉDECIN DE FAMILLE

Saguenay, le 8 novembre 2016. Ce lundi, à l'occasion d'une conférence publique sur la douleur présentée à Chicoutimi, l'Association de soutien et d'information face à la douleur a décerné le Prix **Reconnaissance Face à la douleur** au Dr Rémi Bouchard. Ce Prix reconnaît publiquement et souligne le mérite d'une personne, d'un groupe ou d'une organisation ayant apporté une contribution *exceptionnelle* face à la problématique de la douleur dans notre région.

Cette distinction lui a été remise par le Dr Roberto Boudreault, médecin de famille de Roberval et responsable régional des services offerts par les quelque 300 médecins omnipraticiens du Saguenay-Lac-St-Jean.

Le jury d'attribution du Prix reconnaît ainsi l'engagement du Dr Rémi Bouchard à l'égard des personnes affectées par la douleur. Il souligne également la constance et la qualité de cet engagement au fil des années. Le Dr Bouchard prend le temps de créer un espace de discussion avec ses patients; il sait se montrer à l'écoute des problèmes vécus; il est aussi très au fait des traitements les plus novateurs. Partisan du travail interdisciplinaire et valorisant une approche globale des problèmes de santé, ce médecin fait aussi partie des pionniers de la mise en œuvre des services dédiés à la douleur persistante dans la région.

Pour sa part, le Dr Roberto Boudreault a souligné le rôle prépondérant des médecins de famille dans l'action visant à améliorer l'accessibilité aux services pour les personnes faisant face à la douleur. Il a aussi mis en évidence les qualités professionnelles qui justifient pleinement l'octroi de cette reconnaissance au Dr Bouchard.

Dans son mot de remerciement, le récipiendaire a décrit l'énorme défi qu'ont à relever les personnes souffrant de douleur et leur entourage : menace sur l'emploi et le revenu, détresse et isolement, perte de confiance et découragement, anxiété, troubles du sommeil et autres conséquences à la clé.

À ses yeux, le médecin de famille est un allié nécessaire du traitement. Avec sa complicité, le patient devient l'artisan majeur d'une stratégie efficace dans la prise en charge de sa douleur.

Pour information ou entrevue, contactez-nous par téléphone au 418-549-0707 ou par courriel à asid_saguenay@hotmail.com

Source : Association de soutien et d'information face à la douleur